

Une désorganisation des services, une maltraitance pour les résidents et leurs familles !

MOBILISATION

Ephad Ambroise Croizat

MERCREDI 27 OCTOBRE 2021

13H à 17H00

Le Gendre

Nous revendiquons :

Des embauches sur les postes actuellement non pourvus :

- 3 postes et demi d'Infirmiers-ères diplômé-e-s d'état.

La titularisation des agents contractuels très précaires depuis plus de 2 ans pour tous les services.

Le manque de personnel et le turn-over incessant des agents met nos résidents en danger !

Une stabilité des emplois du temps des agents :

- le respect des tableaux de service avec un affichage au 15 du mois et des actualisations en cas de changements absolument impossibles à prévoir,
- l'arrêt des rappels des agents sur les temps de repos et week-end,
- le respect des décisions des instances où l'organisation des services est votée et le respect de la tenue de réunion de ces instances (Comité Technique et CHSCT),
- la présentation du bilan social annuel en CHSCT,
- la reprise des évaluations annuelles des agents, le déblocage des carrières, et la formation des agents.

Cette désorganisation de l'ensemble des services, impacte gravement la qualité de vie des résidents !

Nous constatons un manque important et chronique dans la communication :

- des ordres et contres ordres récurrents et journaliers,
- une division des équipes due à ce management incohérent et stigmatisant,
- un sentiment partagé de souffrance au travail.

Nos résidents et leurs familles ne méritent pas de subir cette maltraitance institutionnelle !!